
Vereador: Flávio Martins da Silva

132,60       Valor Total de Diárias 1.360,00   

Data Viagem Relatório da viagem Destino Pedágio Valor
Kilom.
Total

Horário Veículo  Diária Valor 

07/11/2023

Nesta data estive em Belo Horizonte, na Cidade Administrativa de Minas Gerais, 
juntamente com o Presidente da APAE Formiga - Paulo Roberto de Oliveira, a 
Diretora APAE Sandra Mara Rios Ferreira e a Secretária Administrativa Patrícia 
Azevedo, a convite do Deputado Estadual Cel Sandro, onde participamos da 
Audiência Pública da Comissão de Defesa dos Direitos das Pessoas com 
Deficiências APAE’s onde debatemos com APAE’s de todo o Estado de Minas 
Gerais em busca de soluções efetivas para o financiamento e melhorias das 
atividades das APAEs.

Belo Horizonte           31,60 399
11:20 - 
22:30

Focus 140,00

14/11/2023

Nesta data estive em Belo Horizonte, na Assembleia Legislativa de Minas Gerais, 
mais precisamente no Gabinete do Deputado Estadual Cel. Sandro, onde 
tratamos das demandas do município e principalmente da elevação do 5º Pelotão 
do Corpo de Bombeiros em Formiga a-MG à Companhia que irá ocorrer nesse 
mês de novembro. Após isso, retornei à nossa cidade.

Belo Horizonte           31,60 397
07:20 - 
16:35

Onix-
SHS6D54

140,00

21 a 
24/11/2023

Nesta data estive em Brasília - DF, para cumprir uma agenda de reuniões. No dia 22 de 
novembro, estive na Câmara de Deputados, em reunião com o Deputado Federal Pedro 
Aihara onde tratamos das demandas do Município, em especial Emenda parlamentar ao 
Bombeiro Militar de Formiga, que inclusive com a ajuda desse Deputado conseguimos a 
elevação de Pelotão à 4ºCompanhia de Bombeiros de Minas Gerais e também participei da 
Frente Parlamentar em Prol da Atenção e prevenção de vítimas com queimaduras, 
presidida pelo Deputado Federal Pedro Aihara. Também na Câmara de Deputados, estive 
em reunião com Deputado Federal Domingos Sávio onde tratamos de várias demandas de 
nosso município e em especial, que nos ajudará muito, solicitei caminhão fossa para o 
SAAE Formiga, que será de grande e importante utilidade para a comunidade formiguense. 
E também estive no Senado Federal reunido com o Senador Cleitinho onde tratamos das 
demandas de nosso município, em especial solicitei emenda parlamentar para viatura 
(caminhonete 4x4) direcionada a Policia Militar do Meio Ambiente com intuito de 
fiscalizações na zona rural de nosso município. No dia 23 de novembro, estive na Câmara 
de Deputados, em importante reunião com Deputado Federal Cabo Júnio Amaral, tratamos 
de assuntos relacionados a segurança pública de nosso município, inclusive tratamos de 
emendas parlamentares direcionada ao Corpo de Bombeiro de nosso Município. Após isso, 
retornei à nossa cidade!

Brasília           37,80 1.564
07:51 (21) - 
17:09 (24)

Onix-
SHS6G82

940,00

Valor Total de Pedágios



21 a 
24/11/2023

Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Brasília, conduzindo o 
Vereador Flavio Martins para tratar de assuntos do interesse do município.

Brasília                -   1.564
07:51 (21) - 
17:09 (24)

Onix-
SHS6G82

800,00

29/11/2023

Nesta data estive em Belo Horizonte, na Câmara Municipal de Belo Horizonte, 
onde participei do Curso ENCONTRO REGIONAL INTERLEGIS, BELO 
HORIZONTE, onde adquiri conhecimento e aprendizado para melhoria do 
funcionamento da Câmara Municipal de Formiga, mais moderna e eficaz.
Após isso, retornei à nossa cidade!

Belo Horizonte           31,60 432
07:59 - 
21:55

Onix-
SHS6G82

140,00

29/11/2023
Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Belo Horizonte 
conduzindo o conduzindo o Vereador Flavio Martins até a Camara Municipal de 
Belo Horizonte para participar do Encontro Interlegis.

Belo Horizonte                -   432
07:59 - 
21:55

Onix-
SHS6G82

95,00


